

POLITIQUE

PURGE DANS LES CABINETS

Dans son opération "dégraissage du mammouth", la réduction des effectifs – et de son ampleur – au sein des cabinets présidentiels, ministériels et dans les institutions devrait constituer pour l'Etat un signal fort auprès d'une opinion qui considère que l'exemple doit précisément venir de là.

Page 3

ECONOMIE

LA VIANDE DE BŒUF MOINS CHÈRE

Le ministre de l'Economie, Jean-Marie Ogandaga, a signé la semaine dernière un arrêté fixant le prix a maxima, des différentes nominations de la viande de bœuf fraîche au consommateur final, hors supermarché. La baisse enregistrée étant de l'ordre de 300 francs à 1 500 francs.

Page 5

ECONOMIE

COMILOG : TOUS LES VOYANTS AU VERT



Production record (plus de 4 millions de tonnes de minerai et d'aggloméré), chiffre d'affaires en hausse (634 milliards de francs contre 360

en 2016) : le Conseil d'administration, réuni la semaine dernière à Moanda, a pu se féliciter de la bonne santé de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog).

Page 4

SPORTS

MONDIAL-2016 : LE SÉNÉGAL GÂCHE UN PEU



L'occasion pour se rapprocher des huitièmes de finale lui tendait les bras. Mais accroché (2-2) hier après-midi par le Japon à Ekaterin-

bourg, c'est contre la Colombie jeudi à Samara que le Sénégal (4 points) jouera sa place au second tour du Mondial en Russie.

Page 12

SPORTS

"10KMPOG" : DU MONDE MAIS PAS DE RECORD



La 2e édition du "10KMPOG" a attiré une foule d'athlètes hier dans les rues de la capitale économique, sous les yeux du président Ali Bongo Ondimba. Et si l'épreuve a été remportée, à la surprise générale, chez les hommes par l'Ougandais Maxwell Kortek, aucun record n'a été battu.

Page 14

POLITIQUE

CESE : l'élection en toute «transparence»

Page 2

SOCIÉTÉ

Veuves : bilan et perspectives

Page 6

FAIT DIVERS

Deux blessés graves près de Fougamou

Page 8

n° 12754 - Lundi 25 Juin 2018

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Fait divers

EN PRISON POUR TENTATIVE D'ASSASSINAT



Deux hommes – dont un ayant déjà fait la prison pour tentative d'enlèvement et pédophilie – viennent d'être écroués à la prison de Yene, à Franceville, pour avoir attenté à la vie d'un adolescent tchadien. Les deux suspects auraient entraîné ce dernier en forêt pour une prétendue partie de chasse. A la place, c'est plusieurs coups de machette qu'il a reçus, avant de pouvoir prendre la fuite au prix d'un formidable instinct de survie.

Page 8

Pour moi quoi...

Le pays commence sérieusement à faire peur. Depuis un certain temps, des braquages, des viols, des meurtres audacieux sont perpétrés au nez et à la barbe des Forces de sécurité complètement dépassées.

Le dernier fait en date, c'est le meurtre dans des conditions atroces de cette jeune étudiante au Carrefour Rio. Un assassinat audacieux puisqu'il a eu lieu à un endroit où plusieurs agents des forces de l'ordre sont visibles. Au carrefour même sont stationnés des gendarmes et un peu plus loin des policiers qui, tous les soirs font la chasse aux usagers de la route. Donc, à un endroit où, normalement, le citoyen devrait se sentir en (grande) sécurité. Mais, à leur place, nous aurions honte d'un tel échec de la sécurisation de nos villes, quartiers et domiciles. Finalement, tous ces muscles

pour rien.

Et quand on évoque le problème, les chefs embarrassés, bottent en touche et s'embourbent dans des explications vaseuses. Ce qui fait rigoler, c'est qu'ils estiment que le gens d'arme ne peut pas assurer la sécurité dans l'obscurité. Vous vous imaginez ! Mais qui abandonne nos quartiers dans l'obscurité ? Qui ne fait pas son job ? Ok. Alors, si nos policiers et nos gendarmes ne sont plus capables de faire le boulot pour lequel ils sont recrutés, on fait comment ? Dites, et les primes de risques qu'ils perçoivent ? Vous voyez, les citoyens sont décidément mal barrés.

Et pourtant, à l'étranger où interviennent nos gens d'arme, on ne tarit pas d'éloges à leur endroit. Alors, qu'ils fassent donc la preuve du bien qu'on dit d'eux chez nous aussi quoi...

... Makaya